

CHICCO TESTA

Chairman of the Board of Telit Communications Plc and E.V.A – Energie Valsabbia, a company developing hydropower and solar generation plants

LONDON
SPEAKER
BUREAU



Chicco saat ini adalah Ketua Dewan Telit Communications Plc dan Ketua Dewan EVA – Energie Valsabbia, sebuah perusahaan yang mengembangkan pembangkit listrik tenaga air dan tenaga surya, serta Wakil Ketua Dewan Idea Capital Funds Sgr dan Intecs SpA

Sejak 2012 ia juga menjadi Ketua Dewan Assoelettrica, Asosiasi Perusahaan Listrik Nasional yang terdiri dari hampir 120 perusahaan, dan Direktur Non-Eksekutif Mediterranean Oil & Gas Plc, yang bergerak dalam eksplorasi, pengembangan, dan produksi minyak dan gas.

Ia juga pernah menjadi Ketua Panitia Penyelenggara Kongres Energi Dunia ke-20, yang dipromosikan oleh WEC, Dewan Energi Dunia dan diadakan di Roma pada November 2007.

Dari tahun 1980 hingga 1987 Mr. Testa adalah Sekretaris Nasional dan kemudian Presiden Nasional Legambiente. Dari 1987 hingga 1994 untuk dua badan legislatif, ia terpilih menjadi anggota Parlemen Italia, Kamar Deputi Italia, Komisi Lingkungan dan Wilayah. Dari 1994 hingga 1996 ia adalah Ketua Dewan ACEA (Rome's Electricity and Water Co.) Dari 1996 hingga 2002 ia adalah Ketua Dewan Enel Spa, Perusahaan Listrik Italia yang paling penting dan pada 1997 ada start-up Wind, Perusahaan Italia TLC ketiga di mana Testa terpilih sebagai anggota Dewan Direksi.

Dari tahun 2002 hingga 2005 ia adalah Anggota Dewan Penasihat Carlyle Eropa, afiliasi dari The Carlyle Group (Ekuitas Pribadi), Ketua Dewan Direksi STA Spa (Badan Mobilitas Kota Roma) dan Ketua Klub Kyoto (organisasi nirlaba yang tujuannya adalah pencapaian tujuan yang ditetapkan oleh Protokol Kyoto). Dari tahun 2005 hingga 2009 ia adalah Ketua di Roma Metropolitane, perusahaan milik Dewan Roma yang bertanggung jawab atas pembangunan jalur bawah tanah baru untuk ibu kota.

Testa adalah seorang jurnalis dan dia berkontribusi pada beberapa surat kabar harian dan mingguan Italia yang paling penting. Dia adalah profesor di LUISS School Management di Roma (Program MBA Ekonomi dan Manajemen di Utilitas Publik) dan dia adalah Profesor di Universitas Macerata dan Naples dalam mata pelajaran Ekonomi dan Lingkungan. Pada tahun 2008 ia menulis sebuah buku "Tornare al Nucleare?, L'Italia, l'energia, l'ambiente", diterbitkan oleh Gli Struzzi Einaudi dan ia membuat blog www.newclear.it – sebuah situs web di mana setiap orang dapat mendiskusikan dan mempublikasikan artikel, berita, data isu nuklir.

Topics

- Author
- Environment